



Move Mountains

○ビオトーププロジェクトの進捗⑥～いよいよ田植え！～

天候にも恵まれ、いよいよここまで来ました！



今回も、画像・映像大量に入れてあります。

画像・映像はこちらから↓

共有ドライブ> Guardian> 配布資料> 週間スケジュール> 5年> 通信 動画のフォルダ内

https://drive.google.com/drive/folders/1-Rxpbz_Uk7YBxz7mED6NiUKsjPaFyRD7

田植え記念に集合写真を。



やっと田んぼができて良かった!あとおたまじゃくしも田んぼに入れたしバケツでも育てることになったから頑張ってる!あと何も無いところからあんなちゃんとした田んぼができると思わなかったからめっちゃ満足!

田植え体験をして感覚を掴んで、学校の田植えも一旦田植えが終わった。これからは米ができるように管理なども行いたい。

今日は、田植えをした。

田植えをするまでは、田おこしをしたり、土を運んだり、力仕事が多かったけど、これからは、稲のお世話をしたり、虫の駆除をしたり、頭を使う作業が多くなってきそうだ。

最初は土を掘って時々雨が降ってすごく大変でした。その後もシートを引いて土を入れる作業で僕はこれが一番疲れました。僕はこの作業を最初から最後までやってまだ終わりじゃないけど達成感を感じられました。

最初は学校で田んぼを作るなんて初めてだから無理だと思ってたけど、意外にうまく言っててびっくりした。最初はスコップで土をほったけどこれが一番疲れたし難しかった。岐阜に田んぼ田んぼ体験したことはすごくためになったと思う。そのおかげで今日学校でうまく苗が植えれた。できたお米を西田さんに送ったりして感想を聞きたいです。

先週の金曜日に西田先生のお父さんの田んぼに行って田植えをさせてもらって、田植えのコツを教えてもらって、今回のビオトーププロジェクトで、教えてもらったことを活かすことができました。そして、田植えをすることが、楽しかった。

ちゃんと5月31日にやっといたから、全然時間もかからなかった。もし、前にやってなかったら時間がかかって、2時間じゃ無理だったと思いました。だから、前にやるとくとすらすらできると、分かりました。

とりあえず1Q中に植えるところまで来られて本当に良かったですね。ただ、本当に大変なのはこれからかもしれません。私たちにも未知の世界ですが…。

☆お便りフォームはこちら☆

<https://forms.gle/ndGkDHTYcmB1bWyU9>

